

まちの話題

9/14 明和中学校



明中では、全生徒が4つの団に分かれ、創意工夫されたエールの交換・応援合戦、団対抗リレーなどに挑戦。女子全員による騎馬戦では、力を合わせて全力で取り組み、白熱した競技を展開しました。

9/27 西小学校



西小では、3つの団による団対抗リレーや大玉ころがしなどに挑戦。棒取り合戦では、3年生が力いっぱい引っ張る姿に、上学年も負けまいと真剣に取り組み、熱気にあふれていました。

9/28 東小学校



東小では、紅白対抗リレーやふれあい玉入れなどに挑戦。心を合わせてハイシュートの種目では、親子でボールを蹴りながらゴールにシュートしてリレーするもので、親子で競技を楽しみました。

運動会 大特集!!

9月から10月にかけて保育園や幼稚園、小・中学校で運動会が開かれました。保育園・幼稚園では、園児たちの成長ぶりを披露するとともに親子のふれあいを深めていました。また、小・中学校では、全校児童・生徒が学年の枠を越えた団対抗で競技を進め、日ごろの練習の成果を発表していました。

9/21 明和幼稚園



幼稚園では、園児たちによる遊戯や日ごろから練習を積み重ねた竹馬を披露。親子ゲームのはじめのおつかいは、園児たちが買い物袋片手におつかいをするもので、親子で楽しみました。

10/5 明和保育園



保育園では、かけっこ、遊戯、親子競技や玉入れなどに挑戦。かけっこでは、園児たちが一生懸命走る姿に観客席から大きな拍手や声援が贈られました。これからの園児たちの成長が楽しみです。